



Adventsmarkt Heinsdorfergrund



Auch in diesem Jahr blieben uns die Besucher treu. Im vielleicht kleinsten Indoor-Weihnachtsmarkt des Vogtlandes war das Gedränge wieder riesig. Bei vielen bekannten und auch neuen Händlern war die eine oder andere Besonderheit zu finden. Neben leckerem Honig gab es Stricksachen, Vogelhäuschen und vieles mehr. Die kleine Pyramidenausstellung auf der Bühne fand viele Bewunderer. Die Besucher verweilten fasziniert und schauten auf die Vielfalt der Weihnachtspyramiden von denen auch einige verkauft wurden. Vielen Dank an

Herbert Gerber der uns viele Pyramiden aus seiner eigenen Herstellung zur Verfügung stellte. Die Klöppel- und die Strickfrauen präsentierten ihre mit viel Liebe hergestellten Handarbeiten und zeigten den Besuchern wie diese entstehen.

Die Musik von Drehorgelspieler Konrad Schillbach schallte durch alle Räume und auch vor dem Gemeindezentrum, zum Empfang des Weihnachtsmannes, wurde an der Orgel gedreht. Einen ganzen Sack voll Süßigkeiten und Geschenken verteilte der Weihnachtsmann an die Kinder, die oft ein Gedicht und sogar Weihnachtslieder darboten.

Unsere Tombola mit 1000 Preisen war dicht umlagert und wurde Dank nietenfreier Lostöpfe in Rekordzeit komplett geleert.

Mit über 200 abgegebenen Stimmen wurden die 15 selbst gestalteten Weihnachtskerzen des Adventswettbewerbes bewertet. Alle Kinder gaben sich sehr viel Mühe und die Kreativität kannte keine Grenzen. Die schönste Kerze kam von Darius Just aus Neumark und brachte 43 Stimmen ein. Auf Platz zwei landete die Kerze von Lotte Meier aus Hauptmannsgrün vor Johanna Böhm aus Hauptmannsgrün.



Im Postamt „Wolke 7“ nahmen die Engel des Heimatvereines alle Wünsche an den Weihnachtsmann entgegen. Ob bunte Wolle, eine Ritterburg oder eine liebe Freundin, die Wünsche waren oft sehr speziell und wir hoffen, dass ALLE Wünsche in Erfüllung gegangen sind.

Der Heimatverein Heinsdorfergrund e. V. dankt allen Sponsoren, die zum Gelingen des Weihnachtsmarktes beigetragen haben, sei es durch Sachpreise für die nietenfreie Tombola oder Geldspenden.

Vielen Dank auch an allen fleißigen Unterstützer des Heinsdorfer Adventsmarktes, sowie den Zwergen, Wichteln, und Elfen des Heimatvereines.

Der Heimatverein Heinsdorfergrund e.V. wünscht allen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.